

消防協力者に対する表彰式を実施しました

1 消防協力者表彰について

比企広域消防本部では、管内で発生した4件の救急事案において、迅速かつ的確な対応によって尊い人命を救った協力者に対し、表彰式を実施しました。協力者の皆さまには、その功績を称え消防長から感謝状と記念品が授与されました。

2 小林消防長から感謝のことば

このたび、消防本部管内で発生した救急事案において、人命を救った協力者の方々に心より感謝申し上げます。いずれの救急事案も、心肺停止の傷病者に対して躊躇なく手を差し伸べ、模範的な心肺蘇生を行っていただいた事が奏して、傷病者の社会復帰に導くことができました。

救命講習のガイドラインは5年ごとに更新されるため、既に救命講習を受講している方も継続的な受講をしていただければ幸いです。コロナ禍で暗いニュースが多い中、明るい話題を提供していただいた協力者の皆さま、誠にありがとうございました。

3 表彰について

表彰1

(1) 表彰日時 令和3年3月13日(土) 午前10時00分から

(2) 場 所 小川消防署 嵐山分署

(3) 表彰概要

令和2年12月12日(土)、嵐山町吉田地内において、トレーニング中に70歳の男性が突然倒れ、心肺停止状態になる救急事案が発生しました。

現場に居合わせた4名の協力者(武藤氏、馬場氏、松本氏、松岡氏)の絶え間ない胸骨圧迫及び迅速な119番通報により救急隊に引き継がれたことで救命の連鎖が途切れることなく繋がり、男性は一命をとりとめ、12月30日に退院(社会復帰)しました。



左上から小林消防長、小川消防署 中村署長
左下から松本氏、武藤氏、馬場氏、松岡氏

表彰2

- (1) 表彰日時 令和3年3月15日（月） 午前10時00分から
- (2) 場 所 東松山消防署 松山北分署
- (3) 表彰概要

令和2年12月16日（水）、東松山市内において、ランニング中だった40歳代の男性が突然倒れ、心肺停止状態になる救急事案が発生しました。

目撃した2名の協力者（板倉氏、森田氏）が駆けつけ、絶え間ない胸骨圧迫及び迅速な119番通報を実施されました。その後、救急隊に引き継がれたことで救命の連鎖が途切れることなく繋がり、男性は一命をとりとめ、退院（社会復帰）しました。



左から小林消防長、森田氏、板倉氏、東松山消防署 野原署長

表彰3

- (1) 表彰日時 令和3年3月15日（月） 午後2時00分から
- (2) 場 所 東松山消防署 松山北分署
- (3) 表彰概要

令和2年12月6日（日）、東松山市内において、ランニング中の60歳代の男性が突然倒れ、心肺停止状態になる救急事案が発生しました。

倒れた男性の妻が救急要請を行い、近くの管理事務所で勤務していた協力者（武井氏）が駆けつけ、絶え間ない胸骨圧迫を実施されました。その後、救急隊に引き継がれたことで救命の連鎖が途切れることなく繋がり、男性は一命をとりとめ、12月29日に退院（社会復帰）しました。



左から小林消防長、武井氏、東松山消防署 野原署長

表彰4

- (1) 表彰日時 令和3年3月17日(水) 午後2時00分から
(2) 場 所 小川消防署 東秩父分署
(3) 表彰概要

令和2年10月11日(日)、東秩父村内において、テニスの試合が終了し、ベンチに向かって歩いていたら60歳代の男性が突然倒れ、心肺停止状態になる救急事案が発生しました。

その場に居合わせた3名の協力者(轟氏、吉野氏、今井氏)が、絶え間ない胸骨圧迫及び迅速な119番通報を実施されました。その後、救急隊に引き継がれたことで救命の連鎖が途切れることなく繋がり、男性は一命をとりとめ、10月28日に退院(社会復帰)しました。



左上から小林消防長、小川消防署 中村署長
左下から轟氏、吉野氏、今井氏